

En la Macrozona Sur

Piden al Gobierno modificar política de seguridad

La Fiscalía confirmó este jueves el hallazgo de imágenes de ataques incendiarios y órdenes para el tráfico de armas en el celular de Héctor Llaitul, líder de la Coordinadora Arauco Malleco (CAM), hecho que ha generado una serie de reacciones de parlamentarios.

Según diversos legisladores -en especial de la oposición- el hallazgo es de gravedad y requiere que el Gobierno tome acciones concretas respecto de modificar la política en materia de seguridad en la Macrozona Sur.

“Del teléfono de Héctor Llaitul se desprenden varias cosas, fundamentalmente que la CAM es un grupo terrorista y opera como tal, que tiene redes y que -por tanto- el Gobierno no puede seguir con la misma pasividad que ha seguido hasta ahora,

mirando cómo las organizaciones terroristas andan como ‘Pedro por su casa’ en La Araucanía y la Macrozona Sur”, acusó Andrés Jouannet (Amarillos).

Respecto al caso de Llaitul, desde el Ministerio Público el fiscal de alta complejidad Héctor Leiva afirmó que no hay dudas de que este sujeto no solo es el vocero de la CAM, sino que también “estamos frente a una persona que tiene un liderazgo importante y que actúa en el plano operativo”.

Este próximo lunes se retoma el juicio contra Llaitul, quien está siendo acusado de varios delitos por los cuales la fiscalía está solicitando 25 años de cárcel, entre ellos usurpación violenta, atentado a la autoridad y robo de madera.

(Cooperativa)



COOPERATIVA